

# Start an Abschlag 1

Liebe Mitglieder,

leider müssen wir vermehrt feststellen, dass bei Wartezeiten am 1. Abschlag auf andere Löcher zum Rundenstart ausgewichen wird. Ein solches Verhalten führt zu erheblichen Störungen im Spielfluss für diejenigen Spieler, die sich nach regulärem Start an der 1 auf der Runde befinden. Der Vorstand stuft ein derart egoistisches und rücksichtsloses Verhalten als schädigend für die Clubgemeinschaft und somit vereinschädigend ein und wird ein solches Fehlverhalten zukünftig entsprechend ahnden.

**Wir weisen also nochmals explizit auf die Startregelung hin:**

Gestartet wird grundsätzlich von der Tee 1!

Ausnahmen werden nur durch das Sekretariat veranlasst (Damengolf, Herrengolf, Kanonenstart).

Die Sekretärinnen und der Marshall sind angewiesen auf die Einhaltung der Startregelung zu achten und bei Nichtbeachtung einzuschreiten.

**Wiederholte Verfehlungen sowie das Nichtbeachten von Anweisungen des Sekretariats / Marshalls wird der Vorstand ahnden durch:**

- **2-wöchige Platzsperre**
- **4-wöchige Platzsperre**
- **Ausschluss aus dem Club**

Der Vorstand ist nicht länger bereit, unser einvernehmliches Clubleben durch das egoistische und rücksichtslose Verhalten einzelner belastet zu sehen.

April 2023

Der Vorstand